

Analizan proyectos de desarrollo industrial y energético

Escrito por
Martes, 01 Julio 2014 10:27

Se reúnen gobernador y presidente de AHMSA con financieros estadounidenses

Monclova, Coah.- Interés en participar en el financiamiento de nuevos proyectos de desarrollo industrial en Coahuila, principalmente en el área de energía, expresaron los representantes de los grupos financieros estadounidenses Black River y Blakstone.

A fin de revisar las diversas potencialidades de inversión industrial en el Estado, principalmente relacionados con las opciones que abre la reforma energética, el gobernador Rubén Moreira Valdez y el Licenciado Alonso Ancira, presidente del Consejo de Altos Hornos de México, sostuvieron la noche del martes en Monclova una junta de trabajo con representantes de ambas organizaciones financieras estadounidenses.

Los funcionarios expresaron particular interés en la cadena minería-siderurgia y en la explotación del gas shale y el gas metano asociado al carbón, recursos abundantes en Coahuila y que hasta ahora se habían desaprovechado por limitaciones legales.

Con sede en Nueva York, Blac River fue fundada en 2003 y se ha situado como uno de los principales agentes de inversión a nivel internacional. Actualmente tiene operaciones financieras en los cinco continentes.

Blackstone, establecida en 1985 también en Nueva York, es considera la principal entidad internacional en manejo de fondos privados de inversión y en el diseño de estrategias financieras a nivel global.